

## **Les ateliers numériques**

Comme chaque année la DNE et la direction générale de l'enseignement scolaire (Dgesco) ont contribué, dans le cadre du Plan National de Formation, à l'animation d'ateliers pédagogiques à forte dimension numérique.

Ces ateliers proposent des séquences permettant d'intégrer le numérique et ainsi de favoriser des formes d'apprentissage donnant plus de place aux initiatives des élèves (mutualisation, collaboration, travail autonome, etc.).

Pour intégrer la thématique du FIG, les professeurs ont présenté l'utilisation de jeux sérieux dans deux propositions, ont sollicité les ressources institutionnelles comme les Jalons de l'Ina et le service cartographique Édugéo de l'IGN via Éduthèque, mais aussi des systèmes d'information géographique.

La brochure « Enseigner avec le numérique » est en ligne.

**[BROCHURE ENSEIGNER AVEC LE NUMERIQUE FIG 2016.PDF](#)**